

Antwort zur Anfrage Nr. 0494/2017 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend **Baumaßnahmen Mainzer Bürgerhäuser (FW-G)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wann wird die Stadt Mainz Baupläne zu den Bürgerhäusern in Finthen, Hechtsheim und Lerchenberg vorlegen?

Antwort zu Frage 1:

Die Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG hat die ersten Planentwürfe der Architekten mit den Vereinen, Vertretern des Ortsbeirates und Nutzern der drei Ortsteile diskutiert. Die Termine fanden am 22. März am Lerchenberg und am 23. März in Hechtsheim und Finthen statt.

Frage 2:

Die Verwaltung wird gebeten, einen genauen Zeitplan der einzelnen Baumaßnahmen mitzuteilen, aufgliedert nach

- a) Abriss
- b) Rohbau
- c) Innenausbau

Antwort zu Frage 2:

Die Planungen der drei Bürgerhausprojekte und die Zeitplanung orientieren sich an den mit den Vereinen und den Nutzern kommunizierten Rahmenbedingungen. So ist es das Ziel, die Nutzung der Bürgerhäuser zur Fastnacht 2019 zu erreichen. Die detaillierte Aufstellung des Zeitplans hängt insbesondere auch von den Genehmigungen der Aufsichtsbehörden und der Fördermittelgeber des KI 3.0 Investitionsprogramms ab.

Mainz, 28.03.2017

gez.

Günter Beck
Bürgermeister